
Die Schulung...

5-Tage Blockschulung mit Übernachtung im
Gemeindehaus auf Borkum

+

Praxistag am So, 14.06.2020 in Leer

Für die Erhaltung der Juleica ist die Teilnahme
an beiden Veranstaltungen verpflichtend.

Lerninhalte:

- ✓ Gruppenpädagogik
u.a. Gruppen leiten, Motivation &
Ziele, Methodik
- ✓ Entwicklungspsychologie
u.a. Lebenswelten von Jugendlichen
- ✓ Spielepädagogik
- ✓ Erlebnispädagogik
- ✓ Rechtsfragen in der Jugendarbeit
u.a. Kindeswohlgefährdung,
Kinderrechte und Nähe & Distanz
- ✓ Rhetorik
- ✓ Religionspädagogik
u.a. Andachtsgestaltung und
theologische Grundlagen

Evangelisch-reformiertes
Jugendbüro
Hafenstr. 23
26789 Leer (Ostfriesland)

Tel: 0176-41146313

www.erj-ostfriesland.de
E-Mail robin.vonlienen@reformiert.de

JuLeiCa

JugendleiterInnenschulung
für Jugendliche
(zertifizierte Ausbildung)



Veranstalter:

Ev.- ref. Jugendbüro Südl. Ostfriesland

Ev.- ref. Jugendbüro Rheiderland


JUGEND
Evangelisch-reformierte

Über uns

Diese Schulung wird kooperativ durchgeführt von:

Robin von Lienen

Jugendreferent

Ev.-ref. Kirche – SVB Südl. Ostfriesland

Stephanie Engel

Jugendreferentin

Ev.-ref. Kirche – Rheiderland

Kurzinfo – Block I:

Ort:	Borkum
Beginn	Montag, 30.03.2020 (mit Übernachtung)
Ende	Freitag, 03.04.2020
Alter:	ab 15 Jahren
Kosten:	50 €
Plätze:	20 Plätze

Die Anmeldefrist für die Anmeldung bei dieser Schulung ist zum **29.02.2020!**

Anmeldung:

Evangelisch-reformiertes Jugendbüro
Hafenstr. 23
26789 Leer

Tel.: 0176-41146313

robin.vonlienen@reformiert.de

www.erj-ostfriesland.de

Zur Info:

Die Unterbringung erfolgt im Johann-Calvin-Haus auf Borkum. Das ist das Ev.-ref. Gemeindehaus der Insel. Dort werden wir in zwei Schlafräumen (Junge/Mädchen) auf Matratzen übernachten und uns ebenfalls im selbigen Haus Selbstversorgen.

Für die Anmeldung ist es notwendig unseren Anmeldebogen von der Website www.erj-ostfriesland.de zu downloaden und ausgefüllt an das Ev.-ref. Jugendbüro in Leer zu versenden! Jede Anmeldung wird durch eine Anmeldebestätigung beantwortet.

Mit lieben Grüßen,

eure Jugendreferent/innen,

Robin und Stephanie